



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Eröffnung der historischen Ausstellung im öffentlichen Raum „Knittelfeld 800“

Samstag, 4. Mai um 14 Uhr, Hauptplatz Knittelfeld bei Pestsäule
(bei Schlechtwetter im Großen Sitzungssaal des Rathauses)

Programm:

- Begrüßung durch BGM DI (FH) Harald Bergmann
- Grußworte der Vorsitzenden des Ausschusses für Kultur und Vereinsangelegenheiten, GRin, Mag.a Ingrid Adam-Kaltenegger, BEd mit Präsentation der Festschrift und der Topothek
- Historische Betrachtung, Stadtarchivar Ing. Hans Rinofner
- Anschließend Stadtrundgang mit Besichtigung der historischen Ausstellung

Musikalische Umrahmung: Blechbläserensemble der Musikschule Knittelfeld

Die Ausstellung kann ab 4. Mai 2024 rund um die Uhr an 21 Standorten im Knittelfelder Stadtgebiet besichtigt werden!

Freier Eintritt!

